

Alice au pays des merveilles au club Fontenelle

Le Club Fontenelle, de Bruxelles, représentait le 29 mars dernier une interprétation originale d'Alice au pays des merveilles pour quelques deux cents personnes.

29.04.2014

Pour les jeunes actrices, ce fut un véritable défi que d'entrer dans ce monde imaginaire et fantastique, mais elles ont voulu le relever avec

détermination et enthousiasme. Quelques danses se sont ajoutées au théâtre pour donner vie au jardin des fleurs de la Reine de Cœur.

Le Club Fontenelle a fait du théâtre musical son activité phare de l'année, car elle permet le développement chez les jeunes de vertus telles que le dépassement de soi — pas toujours facile de monter sur scène ! —, la persévérance pour les répétitions, parfois longues et ardues, l'esprit d'équipe... Car bien au-delà de la représentation elle-même, il y a les mois de préparation durant lesquels chacune met la main à la pâte pour la confection des décors, pour l'apprentissage des danses et des textes, pour la recherche des déguisements. Ainsi, ce sont toutes les filles du Club qui se mettent en marche et s'entraident pour faire aboutir un projet commun.

Cette année en particulier, les jeunes ont pris elles-mêmes des initiatives de mise en scène et de chorégraphie. « Alice » est véritablement le résultat d'un travail d'équipe de tout le Club. Chaque réussite est donc une victoire fêtée par tout le groupe, on n'en veut pour preuve que les grands sourires qui s'affichaient au final de la pièce.

Et c'est bien ce qu'exprimait le public à la fin du spectacle : « Quel travail d'équipe! » ; « Les filles du Club forment vraiment un beau groupe d'amies, on ressent la complicité entre elles. » Et de demander le thème du spectacle de l'an prochain.

Au fil des années, l'expérience a conduit à distribuer les rôles selon la personnalité de chacune des filles. Les animatrices prennent soin de connaître chacune pour lui donner le rôle dans lequel elle se sentira bien, et au besoin, elles retravaillent le caractère du personnage afin de

l'adapter encore mieux. Ainsi le Club Fontenelle ne monte pas « simplement » sur la scène, mais met tout en œuvre pour que chaque jeune puisse donner le meilleur d'elle-même et grandir en connaissance de soi.

Les anciennes du Club, qui ont joué les années précédentes mais font déjà partie des *alumni* de Fontenelle, ont répondu « présent » pour aider à la réussite du spectacle. L'une pour placer les décors, l'autre pour prendre des photos, d'autres encore pour maquiller ou servir à l'entracte. Leur motivation ? « Après tout ce que j'ai reçu au Club, c'est la moindre des choses que je vienne aider, non ? ». Et finalement, la présence discrète et efficace des parents du Club Fontenelle donne à l'événement un caractère familial incontournable. Oui, le spectacle du Club Fontenelle, c'est vraiment un travail d'équipe !

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-be/article/alice-au-pays-
des-merveilles-au-club-fontenelle/](https://opusdei.org/fr-be/article/alice-au-pays-des-merveilles-au-club-fontenelle/)
(11.02.2026)